

Bremen

## Stadtbild aktiv mitgestalten

**[11.12.2012] Das Bremer Bauressort hat eine Website freigeschaltet, auf der Bürger die vorgesehenen Änderungen für den neuen Flächennutzungsplan kommentieren können.**

Bremen erarbeitet nach 30 Jahren einen neuen Flächennutzungsplan (FNP). Dabei setzt die Stadt auf eine frühzeitige Beteiligung der Bürger. „Ihre Anregungen werden in die örtliche Diskussion eingehen und dadurch die Planungen verbessern“, erklärt Umwelt- und Bausenator Joachim Lohse. Ab sofort können online Anregungen zu den in der Flächennutzungsplanung vorgeschlagenen rund 1.000 Änderungen abgegeben werden. Die Kommentare werden dann nach Angaben der Senatspressestelle den Ortsämtern und Beiräten für ihre Beratungen zur Verfügung gestellt und fließen in die weiteren Planungen ein. Bis Ende März 2013 ist das Internet-Portal freigeschaltet. Anschließend folgt die öffentliche Auslegung mit einer weiteren Beteiligung zu den dann vorliegenden vollständigen Unterlagen.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bremen, Bürgerbeteiligung, Flächennutzungsplan, Portale